
 

 

  ２年生の皆さん、新学年、新クラスになっての 1か月はいかがでしたか。 

環境が目まぐるしく変化した１か月でした。 

部活動では１年生が入部し、皆さんは「先輩」になったと実感していることと思います。 

後輩たちの良きお手本となり、先輩たちの活動から様々なことを学んでいきましょう。 

２年生は学校の中核をなす重要な学年です。後輩の指導をしつつ、先輩をサポートし、常に周り

を気遣うことのできる学年になってほしいです。 

保護者の皆様、先日はお忙しい中、授業参観、学年懇談会にご参加いただきありがとうございま

した。学年職員一丸となって、生徒たちをサポートしていきたいと思います。今後ともご理解とご

協力をよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１組 木村 統将さん 

 今年度は、昨年度よりも責任感を持って学級

委員を務めていきたいと思います。また、クラ

スや学年を良い方向へ導けるように全力で頑張

っていきたいと思います。 

１組 木村 琴音さん 

 ２年生になりクラスが変わって、いろんなこ

とがリセットされると思います。昨年の生活を

生かし、２年生でも、良い学校生活を送れるよ

うにしたいです。また、先輩としての行動を心

掛けたいです。 

２組 久松 敬人さん 

 初めての学級委員でみんなをまとめたり、代

表として頑張ったりできるかとても心配です

が、クラスをまとめて、元気で明るいクラスに

したいです。そのためにクラスの代表として頑

張っていきたいです。 

２組 杉山 佳音さん 

 今年は２年生となり、先輩になりました。今

まで以上に積極的に行動し、手本となるような

クラスにしていきたいと思います。そして、２

年２組が最高に楽しく、良いクラスになるよ

う、みんなで協力していきたいです。 

３組 佐藤 愛斗さん 

 学級委員を務めるのは二度目になります。昨

年できなかったことを見直し、今年はみんなが

楽しく、安全に過ごしていけるように頑張って

いこうと思います。 

３組 武藤 倫子さん 

 学級委員として、クラスや学年をまとめられ

るように頑張ります。そして、３年生にはサポ

ート、１年生には良いお手本となれるよう、生

活していきたいと思います。 

４組 飯田 彩冬さん 

 学級委員として頑張りたいことは、５分前移

動をすることです。昨年は３分前や２分前にな

ってしまったので、５分前に移動できるように

一生懸命クラスをまとめていきたいです。 

４組 青木 琴美さん 

 私は、全員で協力し、何事にも全力で取り組

めるようなクラスにしていきたいです。そのた

めに積極的に行動し、みんなから信頼されるよ

うな学級委員になれるように頑張っていこうと

思います。 

日 曜 行 事 日 曜 行 事 

３ 水 憲法記念日 22 月 教育実習前期開始 

４ 木 みどりの日 24 水 中間テスト 

５ 金 こどもの日 25 木 教育相談① 

9 火 第１回 PTA役員会 26 金 教育相談② 

10 水 生徒総会 27 土 第１回資源物回収 

12 金 歯科検診 30 火 教育相談③ 

15 月 委員会活動、PTA専門委員会 31 水 教育相談④ 

6月の予定 

１日  教育相談➄ 

２日  内科検診 

６日  いじめゼロサミット 

７日  県西総体陸上 

９日  教育実習終了 

１２日 委員会活動 

総体激励会 

１３日 期末テスト A 

１６日 市内総体① 

１７日 市内総体② 

１９日  第 2回 PTA役員会 

２１日 期末テスト B 

２２日  県西総体水泳 
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